

2001年  
5/6 野球  
&  
8/30 サッカー観戦



2001年  
7/5 ピーバー号

「ハイ、ここに座ってアヘンして」とピーバー号の歯科の先生方に声をかけられ、きちんと座って大きな口を開けられました。「治療もされているし、歯磨きもきれいにされている」と良い評価を頂きました。



2001年  
5/7 市原市福祉ショップ  
「マーブル」オープン

5月6日ジェフ市原対サンフレッチェ広島戦。いつもは熱狂的な野球ファンの人もサッカーファンになり地元チームを応援しましたが、惜しくもジェフは敗れてしまいました。でも皆の応援が届いたのか第一ステージは過去最高の2位、第二ステージは優勝も夢ではないかもしれません。また、今年も千葉日報福祉事業団のご好意により、8月30日千葉マリンスタジアムでのロッテ対近鉄戦にも出掛けました。一球一打に各自見入つて、大きな声援をあげていました。結果的には5対7でロッテは負ってしまいましたが、夏の終わりの夜風が心地よく、ひと夏のいい思い出となりました。



2001年  
6/7 親子旅行

6月7日鴨川シーワールドに行ってきました。当日は天気も良く汗ばむくらいの暑気でした。シーワールド内では、大きなカニやマンボウ、アシカ、シャチ、トド、イルカのショーなど、普段では見る事の出来ない海の動物たちを、目を丸くして見ていました。昼食は親子一緒に食べ、皆ニコニコ顔。帰りのバスの中では、疲れたのか何人かの利用者はウトウトしていました。



## NEWS ホットな情報をお届けします。 1ひよこがいっぱい!!

林産班では今年から養鶏を始めています。餌やり、小屋掃除等日々世話をする中でみんなに愛着心、責任感が出てきました。その甲斐

あって5月、7月と2回孵化に成功し、可愛らしさの姿に喜ぶ毎日を送っています。



## 2パソコン教室

IT時代を迎えた施設でもパソコンを導入、4月より職員のパソコン講習会がスタートしました。多少パソコンに触れた事のある人、まったくない人と様々ですが、時代に乗り遅れない様にと、皆必死になって講習を受けております。今はホームページ作りに挑戦中!



## 福祉ショップ『きちさわ』からのお知らせ

店内では、販売の他、皆様がご自由にご利用できるスペース「交流広場」を設けております。現在学園利用者による絵画展を開いておりますが、今後一般の皆様からも絵画、写真など募集いたしますので、是非ご連絡下さい。

○開店日：毎日（毎週月曜定休日）  
○時間：11:00～16:00  
○電話：0436-92-5757

### ご案内図



## 編集後記

夏の最大行事である納涼大会も、皆様のご協力により無事終了することができました。感謝申し上げます。今回のききょうタイムスでは、その納涼大会をはじめいろいろな行事や作業班の取り組み、パソコン教室などを紹介させていただきました。そして福祉ショップ「きちさわ」がオープンになりましたので、是非ショップに足を運んでいただきたいと思います。皆様と直接ショップでお目にかかり、お話しできることを待ちしております。また、ききょうタイムスも今後更に充実させるよう努力して参りますので、ご支援のほど宜しくお願い申し上げます。（編集部一同）

# ききょう TIMES タイムス

社会福祉法人 吉沢学園

〒290-0523 千葉県市原市吉沢117番地  
TEL.0436-98-1562 FAX.0436-98-1398



No.36 平成13年10月10日発行



▲9月29日、テープカットで福祉ショップ「きちさわ」がオープンしました。

## 福祉ショップ 「きちさわ」オープン

吉沢学園指導主任 濱 野 浩二

この度、9月29日に職業・社会生活訓練棟として、市原市牛久に福祉ショップ「きちさわ」を開店いたしました。日頃、日常生活や作業を通して、自主自立の精神を育て、社会の信頼と期待に応えられるよう努力しておりますが、このショップができることにより一層利用者の行動範囲が広がってくると考えております。主に学園の作業訓練で生産・製作したものを中心に販売いたしますが、地域の皆様と接し、より良いコミュニケーションをはかり、社会生活を学べることは、利用者の社会参加の第一歩となることでしょう。また、地域交流と職業訓練の場所としてこのショップを大いに活用していくと共に、障害者の活動を広く地域の皆様にご紹介できることと確信しております。しかし、まだ社会生活に不慣れな者ばかりです。皆様に支えられながら共に生きていける彼らには、是非暖かい支援とご協力を賜りますよう心からお願い申し上げます。



▲オープン当日は、たくさんの方が来店して下さいました。



紹介や展示即売もしております。そして、店内奥には「交流広場」と称し、どなたでもご自由にご利用できるスペースがあり、壁には現在、吉沢学園の利用者が描いた絵を展示しています。是非、みなさんで一度遊びに来て下さい。